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URGENA RECONOCERDERECHOS
DEREPARTIDORESDEAPPS

REDACCIÓNCONTRARÉPLICA
Tantoelgobierno de la Ciudadde
México como el Senado indicaron
que es necesario regular los dere-
chos laborales de los repartidores
de plataformasdigitales.

Un estudio de la Organización
Internacional del Trabajo reveló
que al menos cinco de cada 10
repartidores,que se emplean ba-
jo alguna plataforma digital, han
sufrido algún accidentey que em-
presas como Uber Eats,DiDI Food
y Rappi ni siquiera cuentan con
protocolos para mitigar este tipo
de riesgoslaborales.

El secretariodel Trabajo y Fo-
mentoal Empleo del Gobiernode
la Ciudad de México, José Luis Ro-

dríguez,aseguróque se alistauna
reformaa laLey FederaldelTraba-
jo con la finalidadde regularesta
actividad en la que las empresas
obtienen ganancias millonarias,
pero sus empleados viven en la
precarización sin derecho a un
salario.

Indicó que desde el ámbito del
Ejecutivolocaltambiénse elabora
una propuestadepolíticasocialde
apoyoaestesectora findemitigar
las condiciones en las que se en-
cuentran,“yasea a travésde una

acción o programa social que es-
taremos presentado a principios
del próximo año”.

Señaló que se dialoga con or-
ganizacionesde repartidorespor
aplicación digital con las que,en
principio, se busca intervenir en
el temade agresionesde carácter
sexual que enfrentanlas mujeres.

En elCongresocapitalino,ladi-
putadaMarcelaFuente,integrante
de la Comisión de Asuntos Labo-
rales,estimó que en marzo estará
listauna iniciativa.e

 
Se alista una reforma

d.Cuartoscuro

s1875_u4549



Basta

Sección: Portada, CDMX Página: 1,12

2021-11-22 01:53:32 249 cm2 $0.00 1/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

CALLES ALCALDÍAS

Grave riesgo
para ciclistas

PARA CICLISTAS,
RIESGO, CALLES
DE ALCALDIAS
En un año, 717 accidentes: las más peligrosas

SANTIAGO JIMENEZ CARDONA

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MEXICO.- De

acuerdo con cifras de ori-

gen-destino del Inegi, en la Ciu-
dad de México se han registra-
do 717 accidentes de personas

ciclistas en un año, siendo las

alcaldías más peligrosas Cuau-

htémoc con 123 casos; Miguel

Hidalgo con 88; Iztapalapa con

83; Gustavo A. Madero con 70, y

Benito Juárez, con 58.

Dichas cifras, que forman

parte de un reporte nacional,
ubican a México en el noveno

lugar mundial en muertes por
accidentes de tránsito, incluidos

los atropellamientos a personas

peatonas.
El diputado del Grupo Parla-

mentario de Morena en el Con-

greso capitalino, Miguel Ángel
Macedo Escartín, presentó una

iniciativa para que, entre las atri-
buciones en materia de movili-

dad de las alcaldías, también se

encuentre la responsabilidad de

garantizar la construcción de in-

fraestructura ciclista y peatonal.

El presidente de la Comisión

de Movilidad Sustentable des-

tacó la necesidad de propiciar

la movilidad peatonal y el uso

de bicicleta, pues contribuye a

los objetivos de sostenibilidad a

transporte saludable.

El diputado recordó que la

Secretaría de Movilidad (Semo-

vi) inició la implementación de

88.43 kilómetros de infraestruc-

tura, que ya están en uso, con el

propósito de generar opciones
para recorrer grandes distan-
cias, crear conexiones en la red

central existente y comenzar a

crear redes en periferias.

kilómetros de

ciclopista se

construyeron
en 2019

CINCO MÁS
RIESGOSAS

o
Las alcaldías

más peligro-
sas, Cuau-
htémoc, M.

Hidalgo, Izta-

palapa, GAM
y B. Juárez
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PAN se opone
a la austeridad

* Por Frida Sánchez
elsa.sanchezOOrazon.com.mx

LA BANCADA DEL PAN en el Congre-

so de la Ciudad de México aseguró que

“no puede existir austeridad" ante las

demandas de la ciudadanía, que padece

los embates económicos y en materia de

salud originados por la crisis que provocó
la pandemia de Covid-19.

Luego de que la Jefa de Gobierno,
Claudia Sheinbaum, recomendó a los 16

alcaldes tener un plan de “austeridad re-

publicana” para hacer frente a las deman-

das de las demarcaciones el próximo año,

el coordinador de Acción Nacional, Chris-

tian Von Roehrich, explicó que las alcal-

días necesitan más recursos para apoyar

al combate a la pobreza y mejorar los ser-

vicios públicos de esas demarcaciones.

“No puede haber austeridad cuando

la gente no tiene un empleo o ingresos,
cuando los negocios se están muriendo

o cuando los servicios públicos son tan

deficientes porque el Gobierno no tiene

interés para con sus gobernados, ni aten-
ción con los alcaldes”, advirtió.

La semana pasada, seis alcaldes de

oposición reclamaron, ante legisladores

del Congreso local, que se les otorgue

más presupuesto para el 2022, pues con-

sideraron que el techo presupuestal que
fijó la Secretaría de Finanzas de la admi-

nistración local es “insuficiente”.

Von Roehrich sostuvo que está a favor

de la distribución “responsable” y advir-

tió que la gente no quiere “una absurda

austeridad”, sino mejorar su calidad de

vida, de ahí que los alcaldes y alcaldesas

deban priorizar los recursos para aque-

llos que menos tienen.
“El presupuesto que se le apruebe a las

ALCALDÍAS

requieren
más recursos

contra pobre-

za, asegura
el diputado

Christian Von

Roehrich; han

cerrado más
de siete mil

negocios,

Mil empleos
perdidos en

CDMX, asegura

diputado
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EL
CABALLITO

Secomplicalabor
deldiputado
migrante
:::::Le platicamosaquí que
el diputado migrante del
Congreso de la Ciudad de
México,el panistaRaúl To-
rres, ha manifestadoen di-
versas ocasionesque su la-
bor se ha complicado,pues
apunta que requieretam-
bién viajar al extranjeropara

estarcon
quienes vo-
taron por él

y poder re-

presentar
sus intere-

ses. Por ello,
además de

que ha pedi-
Torres do se le den

más recur-
soseconómicosa lacomi-
sión que preside para armar
foros,el grupo parlamenta-
rio del Partido Acción Na-

cional (PAN) ya promovió
una iniciativa para que don
Raúl pueda votar de forma
remotaen las sesiones.Ya se
verá cómo se instrumenta

esta práctica,pero lo que es
ciertoes que esta laguna ju-
rídica quedó desde que se
votó por esta figura,y los le-
gisladoresno le han entrado
al tema para atenderlo.

TOMADADETWITTER 

al

email editor (Geluniversal.com.mx

  
 

Lequitanelsueño
aEbrard
:::::Nos comentan que cien-

tos de morenistas que perte-
necían al Movimiento Pro-

gresista,organizaciónfunda-
da por el cancillerMarcelo
Ebrard, lo abandonaron por-
que dicen que ya no repre-
senta los postulados que pre-
dicabaen sus inicios y anun-
ciaron la creaciónde la agru-
pación Transformación Po-
pular.El dirigentedel colecti-

vo,Rubén

Urdapilleta
Ruiz, dijo
que no res-
paldarána
don Marcelo

porque pien-
san que pre-

Marcelo tende ser el

Ebrard abanderado
de la alianza

PRD-PAN-PRI, en caso de
que no sea el candidato de
Morenaa la Presidenciade la
República. Mientras son pe-

as o son manzanas, la agru-

pación mexiquense que se

autodenomina de izquierday
lopezobradorista se deslindó

del cancillery sus 2 mil agre-
 miados que viven en colo-
nias de Ecatepec,perose de-
dicarán por ahora a apoyar el

proceso de ratificacióndel
mandatodelpresidenteAn-
drés Manuel López Obra-
dor. ¿Estará muy preocupa-

o .don Marcelo?

ARCHIVOELUNIVERSAL 

 

 

 

 

 
 

L CABALLITO es elaborado con aportación de

periodistas y colaboradores del diario,

reviamente verificadas. Para comentarios

comunicarse al 5709 1313,extensión 2421o

Eseapoyoa
Sheinbaumsíseve

 
'este espacio que la jefade
GobiernodelaCiudadde
México, Claudia Shein-
baum Pardo, andaba muy
internacionalpor los artícu-
los y entrevistasque ha da-
do en las últimas semanas a

medios ex-

tranjeros.
Doña Clau-

dia respon-
dió ayer que
esas publica-
ciones no

í tienen nada

Andrés que ver con

Lajous 2024 y sólo
se tratade

solicitudes atendidas a me-
dios de comunicación.Y
aunque en redes hubo críti-
cas,de inmediato miembros
de su gabinetesalierona

brindarle apoyo. Quienes
más se hicieron presentes,
nos dicen,fueron los secre-
tarios de Movilidad, Andrés
Lajous; de Desarrollo Eco-
nómico,Fadlala Akabani;
de Inclusión y Bienestar So-

cial,Carlos Ulloa, y diputa-
dos morenistas como Gua-

dalupe Morales Rubio,
* quienes retuitearonla infor-

mación en sus redessocia-
les.Ese apoyo sí se ve.

ARCHIVOELUNIVERSAL 
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AURELIEN GUILABERT 
¿Últimallamada?

Los debates para la regulación cannábica están por rea-

nudarse en el Senado. ¿Será por fin la última llamada

para una regulación justa,digna, incluyente y basada en
los derechos humanos? ¿Seguirán posponiendo su apro-
bación abusando del ping pong parlamentario con la Cá-

mara de Diputados?” ¿Asistiremos a la complicidad polí-
tica con grupos de presión de la industria privada y ex-

tranjera? ¿Será una regulación que privilegia el mercado
o los derechos? Estas preguntas son las incógnitas que
están sobre la mesa desde hace ya demasiados años.

Que no quepa duda, la batalla por la regulación basa-
da en derechos la inició y la sigue dando la ciudadanía, la

sociedad civil organizaday el activismo cannábico. Al no
ser tomados en cuenta por los Gobiernos y los poderes

legislativos, tuvieron que usar mecanismos jurídicosy el
litigio estratégico para romper con las violaciones per-
manentes a los derechos humanos y la criminalización
abusiva de las personas usuarias.

En seguimiento a la declaratoria de inconstitucionali-
dad de la prohibición absoluta de la cannabis por la Su-

prema Corte, el Congreso sigue estando en deuda con la
ciudadanía, con la legalidad y el Estado de Derecho. El
regreso de Olga Sánchez Cordero regreso al Senado da la
esperanza para trazar el camino de la regulación justa

apoyada por grandes personalidades aliadas de la causa
como Jesusa Rodríguez, Patricia Mercado, Emilio Álvarez

Icaza o Dante Delgado entre otras quienes han hecho su-

yas estas reivindicaciones sociales.
Si bien lo resuelto por la Corte es un paso para la pro-

gresividad del derecho, hasta ahora la regulación pro-
puesta aún tiene muchas deficiencias. No se descrimina -

liza la semilla y la planta como tal, sino que se pretende
estableceruna serie de restricciones resultadas de los es-

tereotipos sociales y culturales de cierto sector político.
Tampoco se impulsa un esquema de justicia social que le

de prioridad al campo, a pequeños productores con un

modelo agroecológico para la regeneración de la tierra.
La cannabis puede ser una herramienta de desarrollo

y de lucha contra la pobreza en México, impulsando una
variedades de actividades medicinales, industriales, ag-

para una regulación justa. ¿Esta últi-
ma llamada cannábica se dará con las y los mexicanos o
con el neoliberalismo transnacional?

rícolas e incluso de remplazamiento de materiales y

plásticos derivados del petróleo. Pero para ser realmente
eficientepara las comunidades el modelo regulatorio de-

berá proteger a la gente ya la tierra de las prácticas agrí-
colas intensivas y desleales que provocan la esclavitud
local, la destrucción de los suelos y de las especies, como
lo ocurrido en su momento con el café o el cacao.

Mientras suceda, los Congresos y gobierno locales
pueden impulsar la prioridad cero para la persecución
penal de los delitos de portación simple de cannabis. ¿Se
atreverá el Congreso de la Ciudad de México, retomando
la iniciativa atinada del entonces alcalde Vidal Llerenas?

Tomar en cuenta la experiencia y el conocimiento de
organizaciones como el Frente Cannábico del Sureste,el
Movimiento Nacional Cannábico o la coalición Regula-
ción por la Paz desde un enfoque de incidencia real será

determinante para realmente detonar un cambio de pa-

radigma necesario

eQaurel_gt

Facebook: Espacio Progresista
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Apuesta Morena
al cronómetro en
el Congreso local

ONISOL 
PRESUPUESTO A ALCALDÍAS, LA SIGUIENTE MISIÓN

PrometeMorenarespetarparticipación
enelCongresodecadapolíticoopositor

* Confía Héctor Díaz Polanco, presidente del Congreso local, con mo-
derar debates para que haya una discusión apegada a los estándares

DD Mexico

Para Héctor Díaz Polanco (Morena), presi-

dente del Congreso de la Ciudad de México,

a pesar de los ánimos encendidos en que

inició esta segunda legislatura capitalina,

poco a poco se ha encontrado el orden y él

tiene el compromiso de poder generar una

libre discusión en este recinto.

Como es sabido, al inicio de los traba-

jos en el Congreso local hubo un enfren-

tamiento entre la oposición y policías, por

lo que Díaz Polanco subrayó que entre sus

funciones principales es moderar la discu-

sión con total respeto.

“Ahora se va a poner el cronómetro para

la intervención de los legisladores, hasta

ahora en el plano de la moderación no hay

nada que lamentar, la discusión está más

bien en las ideas”, señaló el legislador de la

autodenominada cuatroté.

Explicó que a pesar de los pronósticos

que auguraban posiciones muy polariza-

das, los debates han avanzado de manera

correcta y en ese sentido espera que el ni-

vel de estos durante la asignación de presu-

puestos las alcaldías se mantenga.

Respecto a su balance sobre las elecciones

pasadas y que dio como resultado una com-

posición de bancadas fragmentadas, indicó

que, si bien dentro del partido hubo disputa

interna, no puede ser considerado como el

factor fundamental, pues, además, la pan-

demia “operó durante la elección, y eso

afectó principalmente a la izquierda, por-

que el espacio natural de ella es la calle, la

reunión de las personas y eso no se pudo

hacer”, comentó en entrevista.

está desarrollando un proce-

so para recuperar los espacios que se per-

dieron”, aseguró.

“Te diré que en 2018 se ganó porque la

acción nació en la calle, por tanto, el fac-

tor de la pandemia afectó a la izquierda y

en cambio, la derecha operó en espacios

pequeños; pero también hubo una con-

fianza excesiva en la elección, por otro

lado, ya se
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Por otro lado, calificó a la oposición de

derecha que tiene problemas de identi-

dad, debido a un proceso de “diversifica-

ción ideológica”, aunque dijo que también

ha afectado al sector de la izquierda, en ese

sentido, agregó que este rasgo puede consi-

derarse algo positivo.
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Quiere dinero extra para mercados
POR ISRAEL M. CAM POS MONTES

(ADDMexico

Mónica Fernández César, diputa-

da del PRI en el Congreso de la

Ciudad de México, planteó que se

amplíe en 100 millones de pesos

(mdp) el presupuesto para 2022

de la Secretaría de Desarrollo

Económico, con el fin de canali-

zar esos recursos al Programa de

Fomento y Mejoramiento de los

Mercados Públicos.

En un punto de acuerdo pre-

sentado al pleno del legislativo y

difundido ayer, Fernández César,

quien es vicecoordinadora del tri-

color, recordó que en los últimos

tres años se han registrado siete

incendios en este tipo de estable-

cimientos: Abelardo Rodríguez,

Central de Abastos, el mercado

Morelos, el de Flores de Xochimil-

co, la Nave Mayor de La Merced,

San Cosme y Sonora.

De acuerdo con la priista, los 29

mercados públicos capitalinos de

gran extensión que generan 280

mil fuentes de empleo, deben ser

considerados como prioritarios

debido a su importancia como

centros de desarrollo económico

social y cultural.

Por ello, destacó que al ofre-

cer estos centros sus productos

a más de 9 millones de personas

que viven en la metrópoli es ur-

gente que se les brinde más dine-

ro, dado que los más de 900 mdp,

del programa de Fomento y Mejo-

ramiento de los Mercados Públi-

cos de la Ciudad de México, han

sido insuficientes.

* Diputa-

da del PRI

exhorta a que

haya apoyos

económicos

a estos sitios

que se han

incendiado.
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inJAN 

REQUIEREN
MERCADOS
100 MDP

Estoscentrosdedistribucióngeneran280mil
empleosy su derrama semanal esde190mdp

SANTIAGO JIMÉNEZ CARDONA

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MEXICO.- La di-

putada del PRI, Mónica Fernán-

dez César, propuso que el Con-

greso de la Ciudad de México
amplie en cien millones de pesos

el presupuesto para el año 2022
a la Secretaría de Desarrollo
Económico, con el fin de canali-

zar esos recursos al Programa de
Fomento y Mejoramiento de los

Mercados Públicos de esta capi-
tal del país.

En un Punto de Acuerdo pre-

sentado al pleno del Congreso
capitalino, la legisladora recordó
que en los últimos tres años se

han registrado siete incendios, en

los mercados de San Cosme, Abe-

lardo Rodríguez, la Nave Mayor
de La Merced, el mercado More-
los,Sonora, el de Flores de Xochi-
milco y en la Central de Abasto.

Expuso que los 329 mercados
públicos de la CDMX, cuya acti-

vidad genera aproximadamente
280 mil fuentes de empleo, de-
ben ser considerados como prio-
ritarios debido a su importancia
como centros de desarrollo eco-

nómico social y cultural,
Recordó que la actual admi-

nistración del Gobierno capi-
talino ha emprendido acciones

enfocadas al rescate y preserva-
ción de los mercados públicos

y durante los últimos años, la
Secretaría de Desarrollo Econó-
mico destinó más de 900 millo-

nes de pesos para el programa
de Fomento y Mejoramiento de
los Mercados Públicos de la Ciu-

dad de México, monto que sin

embargo, a la luz de las circuns-
tancias y los diversos siniestros

registrados en siete de los mer-
cados públicos en los últimos
tres años, resulta insuficiente.

900
mdp para el pro-
grama de Fomento
y Mejoramiento de
los Mercados, des-
tinó Sedeco

del PIB de la
capital lo ge-
neran
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venden sus productos para más de 9 millones de personas
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Al tiempo

En elCongresodela

CDMX, elpresidentede
laJuntadeCoordinación

Política,elpriístaErnesto
Alarcón,afirmóquelas

comparecenciasdelos
titularesdeGobierno,

Salud,y Seguridad
Ciudadana anteelPleno,
resultaronunbuen

ejercicioenelqueimperó
elrespetoylainformación
queproporcionaronlos
funcionarioslesseráútil a
loslegisladores.

Peroquiendeplanoni
respetóy símuchaburla
desató,fue(oootravez)la
alcaldesade Cuauhtémoc,

SandraCuevas,queademás
de“aventarseuntiro”

conlosdiputadoslocales,
enla“peticióndemás

presupuesto”,comentaron

algunoslegisladores,le
volvióasalirque“nole

gustanlospobres”.
Lo más curioso, es

embargo,Cuevas
omitiómencionar-nos

comentan-,queesos

quelaalcaldesapresume
queenCuauhtémocno
hadestinadoni un peso

paraeventosculturales,
sin

eventosfueronlosquedejó
programadoselextitularde

Cultura,EnriqueGou.
Hace caravanacon

sombreroajenoy una
vezqueseacabesu

“colchoncito”,muy
probablementesenotará
laausenciadeGouy lade
5 directoresdeáreaquele
renunciaronestasemana.
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Inauguran otraUtopíasen la
zonade CabezadeJuárez

PORJONÁSLÓPEZ
jonas.lopezagimm.com.mx

La alcaldía Iztapalapa in-
auguró ayer la Unidad de
Transformación y Organi-
zación para la Inclusión y
laArmoníaSocial(Utopías)
Olini,en el DeportivoFran-
cisco I. Madero en la zona
de Cabeza de Juárez.

Se trata de un espa-
cio con instalaciones de-
portivas y culturalesen un
área de cien mil metros
cuadrados.

La Utopías Olini cuenta
con alberca de olas, pista
dehielo,lagoartificial,tres
albercassemiolímpicas,17
salonesgeodésicosparata-
lleres culturalesy sociales,
pista de tartán,ciclopista,
gimnasio,skatepark,entre
otras instalaciones.

La alcaldesa, Cla-
ra Brugada; el secreta-
rio de Gobierno, Martí
Batres, y el secretario de
DesarrolloEconómico,Fad-
lalaAkabani, encabezaron
la inauguración.

diputados locales,encabe-
zados por la coordinadora
de Morena en el Congre-
so de la Ciudad de México,
MarthaÁvila.

Akabani destacó que la
Utopías Olini servirá para
reactivarla economíalocal
y ofrecióbrindarcréditosy
capacitación empresarial
a los negocios de los alre-
dedores de este espacio
público.

“Para apoyarlos con un
crédito, con capacitación
empresarial, con educa-
ción financiera,con impul-

ELDATO 
E e)

LM
HE
LAME
una “bendición” que
Brugada sea la
alcaldesa en

EE
calificó como la
LM

so económico en cadenas

productivaspara quepue-
dan establecerun negocio
en lasmejorescondiciones
y tengaéxito”,expresó.
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Foto: Héctor López

Ayer mismo comenzarona utilizarse las instalaciones de la
nueva Utopías Olini, en el Deportivo Francisco I.Madero.
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No puede haber austeridad si

haydemandasciudadanas:PAN
El coordinador del PAN en el Congreso

capitalino, Christian Von Roehrich,

refutó a las críticas del Gobierno

local hacia los alcaldes de oposición,

quienes pelean por un Presupuesto

digno y fuerte para enfrentar las

adversidades del 2022.

“No puede haber austeridad

cuando la gente no tiene un empleo

o ingresos, cuando los negocios

se están muriendo o cuando los

servicios públicos son tan deficientes

porque el Gobierno no tiene interés

para con sus gobernados ni atención

con los alcaldes”.

De cara a la discusión

presupuestal para el siguiente año,

el diputado advirtió estar a favor

de una distribución responsable.

“Las alcaldías necesitan dinero

para apoyar en el combate a la

pobreza ayudar a los negocios que

han quebrado porque MORENA

les da la espalda. Necesitan dinero

para ampliar sus servicios urbanos

y públicos, la gente no quiere

una absurda austeridad, quiere

mejorar su calidad de vida ya”.

Explicó que, en este momento,

hay un millón 200 mil personas

en la Ciudad que están en pobreza

y pobreza extrema, mismas que

viven en la informalidad y nadie

les apoya. “Cada número son

familias que buscan ingresos y

buenos empleos, también quieren

más seguridad y desde luego

que salud con infraestructura y

medicinas seguras”.

Von Roehrich sostuvo que

las alcaldías deben priorizar los

recursos en programas que son

prioritarios para quienes menos

tienen, como lo hace desde hace

años el gobierno de Benito Juárez.
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